伊勢市立東大淀小 学校だより

くすのき



R元 NO.29

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/

令和2年 3月19日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

<u>今しかここでしか♡心にの</u>こる卒業式を!



大変なときだからこそ、いつも通り の卒業式ができないことを残念がるの ではなく、「今しか・ここでしか」で きない心にのこる卒業式にしたいと、 全職員でアイデアを出し合って考えて きました。校庭でする卒業式、体育館 にくすのきさんの絵を掲げて‥、いろ いろな会場設定を試し、子どもたちの 動きをシミュレーションしながら、今 日の卒業式を創り上げてきました。

たちになりきって、 入場のシミュレーシ 天候や風、DVDが見 ョンをする先生たち。えないなどいろい DVD 収録は校庭に続 ろな課題をクリア いて2回目なので落して体育館での実 ち着いてできました。施となりました。

名札をつけ、子ども)校庭での卒業式も よかったのですが

体育館でも♡くすのきさんの下で!

旅するムサビプロジ エクトで作成したこの 絵が、こんなところで 活躍するとは…。11.1 屋上に掲げるのも大変 でしたが、今回も負け ず劣らず、なかなか大 変でした。何よりも安 全に気をつけて、慎重 に取り付けました。





いろいろあります♡臨時休校中の学習支援!

臨時休校中にテレビや新聞、インターネット、動画アプリなどを通してできる、いろいろな学習支援が行われています。ドリルパークも活用していますか?新学年で学習することもやってみると案外できるかもしれません。また、学校ではできないいろいろな学びに、この際チャレンジしてみるのもいいですね。例えば・・。

- ・文部科学省による休校支援のための「学習支援コンテンツポータルサイト(子供の学び応援サイト) ・自宅でできるプログラミング学習コンテンツ(富士通)
- ・学研 家庭学習応援サイト https://www.gakken.co.jp/homestudy-support/
- ・中日春秋書き写し(新聞参照・7日間達成するといいことが…) などなど。

4月からの授業に備えて!外国語授業の研修♡



新学年が始まった ら、これまのります。 楽しくわかりと 授業をしようと 大生たが外国語を をかり数材を作るが たりないます。

seven でまちがうと カードをひいて バツゲーム!

Seven up games!

肩に手を置いて示した方向に one two three four five six seven になったら手を頭の上に up ! まちがったらバツゲームで、カードをひいて書いてある指示に従います。楽しく数を覚えるゲームです。

~行事予定~

3月24日(火) 臨時休業終了予定

25日(水) 修了式・離任式

4月 6日(月) 入学式前日準備

7日(火) 着任式・始業式・入学式

8日(水) 3限授業・集団下校

9日(木) 3限授業・集団下校

10日(金) 給食開始・集団下校

13日(月) PTA登校指導·通常日課

15日(水) PTA新旧合同委員会

前例のない状況だからこそ 前例のない措置があってもいい!

センバツ高校野球が中止になったことを受けてメジャーリーグの田中将大投手が話していた言葉です。新型コ東ナウィルスの感染拡大がまだまが起にない状況で、今後どんなことが起こってもません。しきである最善を尽くし、今しかできないできる最善を尽くしょう。自分で考えて動できる力をつけるチャンスです。